

**Appel à candidature : Post-Doctorat pour le centre de recherche
« Droit, sciences, technique » de l'UMR de droit comparé de Paris**

L'UMR de droit comparé de Paris, à travers son Centre de recherche « Droit, sciences et techniques », lance un appel international à candidature pour un contrat post-doctoral d'un an (Septembre 2014- Septembre 2015).

Objet du post-doctorat : « La prévention et la gestion des conflits d'intérêts aux Etats-Unis. Analyse du droit et des pratiques en matière d'expertise environnementale et sanitaire »

La/le post-doctorant(e) recruté(e) sera intégré(e) au programme de recherche CISTER (Conflits d'Intérêts en Sciences, Techniques et Recherches) qui, au sein du projet Next NORMA, explore la manière dont les instances d'expertise environnementale et sanitaire (France, Europe, Amérique du nord) mettent en œuvre les normes de prévention et de gestion des conflits d'intérêts.

La/le post-doctorant(e) aura pour mission, en relation avec les responsables du projet CISTER :

- la conduite d'enquêtes de terrain dans les deux grandes agences d'expertise américaines : Food and Drug Administration/FDA, Environmental Protection Agency/EPA ;
- la réunion, le dépouillement et l'analyse des législations et jurisprudences américaines concernant la prévention et la gestion des conflits d'intérêts en matière environnementale et sanitaire ;
- la rédaction d'une étude d'analyse et de synthèse de l'ensemble.

Obligations de service

La/le post-doctorant(e) participera activement aux activités du projet CISTER (séminaire tous les deux mois, aide à la préparation du séminaire, aide à la rédaction de synthèses des séances, aide à la conception et participation active au colloque prévu fin 2015).

L'étude finale produite pourra être publiée avec mention des labels CISTER et NORMA.

Conditions d'éligibilité

La/le post-doctorant(e) doit être titulaire d'une thèse de droit, de sociologie ou de sciences politiques soutenue depuis moins de 3 ans. La thèse doit avoir été soutenue en dehors de hÉSam Université.

Calendrier de recrutement

- Ouverture de l'appel à candidature : 8 juillet 2014
- Date limite de dépôt des candidatures : 2 septembre 2014, 19 heures (heure de Paris)
- Admissibilité : du 2 septembre au 5 septembre
- Auditions : semaine du 8 au 12 septembre
- Communication des résultats : 12 septembre 2014

Critères de sélection

Le jury prendra en compte la qualité du dossier, son adéquation à la thématique du projet CISTER, les compétences du candidat (expériences de recherche, publications), sa capacité à travailler en équipe et à donner une dimension internationale à la recherche, sa maîtrise des langues anglaise et française.

Durée de recrutement et date de prise de fonctions

Le contrat proposé est d'une durée d'un an non renouvelable.

Prise de fonctions : à partir du 15 septembre 2014.

Rémunération

Le projet est doté d'un montant total de 47.000 euros pour un an.

Dossier de candidature

Un dossier de candidature en un seul fichier devra être envoyé au plus tard le 2 septembre 2014, 19 heures (heure de Paris), à l'adresse suivante : cister2014@gmail.com

Le dossier comprendra : une lettre de motivation, un CV comprenant la liste des recherches et publications, le diplôme de doctorat du candidat, le rapport de soutenance, deux lettres de recommandation dont l'une du directeur de thèse.

Contact :

Pour toute demande d'information : cister2014@gmail.com

Announcement of a Post-Doctoral Position

The Research Center « Law, Sciences and Technology » (UMR de droit comparé de Paris) seeks applications for a one-year post-doctoral position for 2014-15 academic year.

Research Area: “The prevention, management and regulation of conflicts of interest in the United States.” This position requires legal analysis and expertise in environmental or health policy issues.

The post-doc will be integrated into the research program CISTER (Conflits d’Intérêts en Sciences, Techniques et Recherches), part of the Next NORMA project. With this group, s/he will explore the ways in which environmental and health decision-making implicates norms concerning the prevention, management and regulation of conflicts of interest.

Working with the directors of Project CISTER, the post-doc will:

- conduct field surveys in two leading American federal agencies: The Food and Drug Administration (FDA) and the Environmental Protection Agency (EPA);
- collect data and information, analyze data, and analyze American laws, policy and jurisprudence concerning the prevention and management of conflicts of interest in environment and health policy;
- draft a report on the study’s research findings.

Requirements of the position:

The post-doc will actively participate in the activities of CISTER Project (seminars every other month, preparations for the seminar, help in editing the synthesis of meetings, help in organizing and planning a conference in the end of 2015).

The post-doc’s final study will be published with acknowledgement of CISTER and NORMA.

Necessary qualifications:

The post-doc must have received a doctoral diploma and completed thesis in law, sociology, or political science after 2011.

The thesis must have been defended/submitted outside of héSam (see <http://www.hesam.eu/blog/category/hesam-universite-2/nosmembres/>).

Calendar for recruitment:

Request for Proposals begins: July 8, 2014

Application deadline: September 2, 2014, 7:00 p.m. (Paris time).

Center's determination of candidate eligibility: September 2-5, 2014.

Interviews: September 8-12, 2014

Notification of selection: September 12, 2014

Criteria for selection:

The hiring committee will consider the quality of the candidate's dossier: applicability of the candidate's research and publications to the goals of CISTER Project; candidate's ability to work with a team and to bring an international dimension to the research; candidate's fluency in English and French.

Length of contract and start date:

The position is for one year and is not renewable.

Start date: September 15, 2014

Compensation:

€ 47,000 for the year.

Applications must include:

The candidate's dossier, in one file, sent by August 24, 2014, 7:00 p.m. (Paris time) to: cister2014@gmail.com

The dossier must include: a cover letter; a CV listing research and publications; a copy of the candidate's doctoral diploma, a report on the candidate's thesis defense, two letters of recommendation, one of which is written by the director of the candidate's doctoral dissertation.

Contact us:

For all questions regarding this position: cister2014@gmail.com